

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Dari uraian dan keterangan yang dapat penulis laporkan dalam skripsi ini, merupakan suatu analisis dari data-data yang berhasil kumpulkan dari penelitian pada Sekolah Sri Patani Witthaya Daerah Khokpho Provinsi Pattani (Thailand). Maka dengan ini penulis dapat menarik kesimpulan tersebut sesuai dengan rumusan masalah sebagai berikut :

1. Pengembangan pembelajaran pendidikan agama islam di Sekolah Sri Patani Witthaya Daerah Khokpho Provinsi Pattani (Thailand). Secara keseluruhan adalah berdasarkan sebagaimana yang tertulis dalam visi dan misi sekolah Sri Patani Witthaya. Sedangkan tujuan tertinggi adalah mengembangkan kualitas peserta didik yang berwawasan dan bermoral.
2. Materi pembelajaran pendidikan agama islam di Sekolah Sri Patani Witthaya merupakan bidang studi yang telah dipilih berdasarkan kriteria keilmuan dan penggunaannya yang dapat menunjang tercapainya tujuan ditetapkan dalam kurikulum. Materi di Ma'had Al-Mahadul Islami dapat disimpulkan sebagai berikut : bidang Akidah, Syariah, Muamalat, Akhlak, Al-Qur'an, Hadish, Bahasa Arab, Bahasa Melayu, dimana materi tersebut diberikan secara seimbang sesuai pada tingkat kelas masing-masing, secara keseluruhan berorientasi pada pembinaan jasmani dan rohani siswa berdasarkan ajaran-ajaran Islam.

3. Metode pembelajaran .pendidikan agama islam di Sekolah Sri Patani Witthaya. Hal tersebut dimaksudkan agar siswa tidak cepat bosan terhadap materi yang disampaikan .Apabila guru dapat memilih dan mampu menggunakannya dengan tepat dan benar maka cepatlah sampai tujuan pembelajaran . Dalam proses pembelajaran agama Islam di Ma'had Al-Mahadul Islami guru menggunakan beberapa metode yaitu : hafalan, pemberian tugas, diskusi, ceramah, tanya jawab, demontasi . Dengan menyesuaikan dengan situasi dan kondisi dalam proses pembelajar.

B. Saran

Pada bagian ini penulis ingin mengajukan saran-saran dengan mmingkatkan mutu dalam pendidikan terutama dalam manajemen pelaksanaan di Sekolah Sri Patani Witthaya khususnya. Diharapkan dapat bermanfaat demi meningkatnya mutu dan terarahnya pendidik Isalam.

